

SE MANTIENE EL COBRO DE LA TENENCIA

Impuestos patrimoniales en Edomex crecerán 13%



▼ Los mexiquenses seguirán con el pago del impuesto por la tenencia vehicular, a partir del valor del automotor. Foto Especial

Aunque se espera que ese gravamen reporte una recaudación mayor respecto al año pasado, se prevé que la cifra obtenida en el impuesto por adquisición de vehículos sea menor

GERARDO GARCÍA

En la propuesta de Ley de Ingresos del Estado de México contenida en el Paquete Fiscal 2025, se confirmó que se mantiene la tenencia vehicular y que los demás impuestos patrimoniales crecerán 13% respecto al de este año.

Según los datos presentados por la Secretaría de Finanzas,

en la propuesta sobre el cobro de gravámenes, se estima que el ingreso por estos impuestos alcanzará los 10 mil 198 millones 986 mil 457 pesos, mientras que el monto proyectado para este año fue de 9 mil 24 millones 414 mil 152 pesos, lo que representa un incremento de 13%.

El apartado de los impuestos patrimoniales abarca dos conceptos principales: la tenencia o uso

de vehículos y el impuesto sobre la adquisición de vehículos automotores usados.

El siguiente año, se prevé que el impuesto sobre la tenencia o uso de vehículos generará 10 mil 92 millones 239 mil 119 pesos, frente a los 8 mil 852 millones 869 mil 778 pesos previstos para 2024, lo que implica un aumento significativo.

Al respecto, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), José Francisco Vázquez Rodríguez, destacó que la tenencia seguirá vigente en el Estado de México, con los mismos subsidios y valores según el tipo de vehículo, pues aseguró que este gravamen es de gran importancia en la entidad por lo que continuará incluido en el Paquete de Ingresos para el próximo año.

“Se paga de acuerdo a la gama del carro que sea; no se modifica”, señaló Vázquez Rodríguez.

En cuanto al impuesto sobre la adquisición de vehículos, se prevé que el monto recaudado para 2025, sea de 106 millones 747 mil 338 pesos lo que es una cantidad menor a la recaudada en 2024, que fue de 171 millones 542 mil 374 pesos.